



CORRESPONDENCIA PARTICULAR
DEL RECTOR

6 de julio de 1966.

SR. DON ANTONIO ACEVEDO ESCOBEDO,
Jefe del Departamento de Literatura,
Instituto Nacional de Bellas Artes,
México, D. F.

Muy estimado Antonio:

Creo que ya habrás recibido mi anterior que te dirigí al Seminario de Cultura Mexicana, en la cual te agradezco ampliamente tu visita a esta Universidad de Chihuahua.

A la vez tengo el agrado de dar contestación a tu atenta del 29 de junio pasado, que mucho te agradezco, reiterándote a mí vez, que tu visita se sigue recordando por todos nosotros y que estimamos en su cabal medida tus gentilezas y tu franqueza.

Me agrada sobremanera que el señor Dr. Monterde, el Arq. del Moral y el Maestro Ortiz Monasterio, se hayan llevado buena impresión de Chihuahua y de sus gentes,

Igualmente te agradezco sinceramente la remesa de publicaciones que te has servido enviarme y también tu sugerencia en relación a la posibilidad de que de interesarme algún libro, podría disponer de él; máxime siguiendo el ejemplo del Maestro Vasconcelos al respecto. Creo que de aprovechar como pienso hacerlo, las facilidades que me brindas, podríamos considerar a los libros que yo escogiera como honorablemente birlados.

Esperando tener ocasión de saludarte muy pronto en esa Capital y a la vez rogándote hacer llegar mis respetuosos saludos a tu esposa, te envío un fuerte abrazo y quedo como atento amigo y servidor.

LIC. MANUEL E. RUSSEK